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九三学社闵行区委学习宣传委赴湖州交流学习

民革闵行区委与区信访办对接结对共建事宜

5月 8日，民革闵行区委与区信访办举
行结对共建对接会议。民革闵行区委主委
王敏，区信访办党支部书记、主任沈志平出
席。区信访办相关科室负责人、民革闵行区
委秘书长及部分区委委员参加会议。
会前，与会人员共同参观了区信访接

待大厅，听取了信访业务工作介绍，并了
解了来访群众诉求问题及办理情况。大家
还观看了闵行重大信访案例的纪录片，对
闵行信访工作有了进一步的了解。
会上，区信访办主任沈志平介绍了近

年来闵行信访工作的经验和成效。他对民
革闵行区委党员走进信访、了解信访表示
欢迎，并希望双方在未来的合作中能及时
互通信息，围绕人民建议征集、信访督查
以及信访源头治理等工作开展项目合作。
民革闵行区委主委王敏介绍了民革

区委的基本情况。她希望，结对共建活动

能够进一步加强民革区委与区信访办的
联系和沟通，协助民革区委加强自身建
设。同时，民革区委在反映民意、课题调研
等方面也将最大限度地发挥党派优势，对
信访工作提出积极有用的建议，为闵行信
访工作的推进贡献一份力量。
随后，双方签署了《“结对共建，合作

共赢”实施方案》，方案的签署标志着结
对共建工作有了制度上的保障。
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民盟闵行区委率先启动 2019年度专项民主监督工作
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早谋划 早部署 早启动
致公党闵行区委专项民主监督工作启动

民进闵行区委漕宝支部与闵行中学支部联合开展活动

民盟闵行区委召开“创全＋垃圾分类”
专项民主监督小组负责人会议
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4月 30日，民盟闵行区委专项民主监
督工作颛桥组、吴泾组举行小组负责人筹
备会议，民盟区委委员，小组负责人邹卫
民、袁敏敏等参加会议。
袁敏敏传达了中共闵行区委“创全＋

垃圾分类”专项民主监督工作启动会议精
神，使大家对闵行区 2019 年新一轮“创
全”和“垃圾分类”工作开展情况有了基
本了解。大家都表示要积极投入，不负中
共闵行区委对党派的委托。
会上，邹卫民回顾了前两年民盟区委

在专项民主监督工作中所作的探索和展

现的亮点。他提出，今年的专项民主监督
工作力量要进一步加大，继续在实践中锻
炼和培养新盟员，他建议以“民主监督专
委会”等形式，从组织架构设置上增强专
项民主监督工作力度。
经讨论，侯燕、万程等 36 位盟员将

参加颛桥组的专项民主监督工作，胡增
生、张华、郑彦等 30 位盟员将参加吴泾
组的专项民主监督工作，相比去年，参加
人数增加 50%左右，在人员上保证了各
点位监督检查、意见建议汇总和宣传报
道等工作。

根据《关于中共闵行区委委托各民主
党派开展“创全＋ 垃圾分类”专项民主监
督有关事项的通知》精神，2019 年民盟闵
行区委将于 5-8 月份对口颛桥镇和吴泾
镇，围绕公厕整治、背街小巷和垃圾分类
开展专项民主监督。
5月 6日，民盟闵行区委、颛桥镇党委

联合召开 2019 年度专项民主监督工作启
动会议，全面启动今年的民主监督工作。
颛桥镇党委副书记李明国、民盟闵行区委
副主委范启波、颛桥镇党委委员葛楠、颛
桥镇文明办等相关职能部门工作人员以
及民盟专项民主监督颛桥组 20 余名组员
出席会议。
会上，民盟区委委员、专项民主监督

颛桥组组长邹卫民介绍了 2019 年民盟专
项民主监督工作方案；颛桥镇文明办、网
格中心等对接部门工作人员就督查内容
作了介绍和沟通交流。
范启波对今年专项民主监督工作作

了部署。他表示，民盟区委将继续高度重
视对专项民主监督工作的组织保障和机

制保障，切实以专项民主监督工作带动党
派发展、推进人才建设。
李明国对民盟区委近两年来对口颛桥

镇开展的专项民主监督工作表示感谢。他
希望盟员们在今年的监督检查中，从投身
民生工程的高度出发，继续直面问题，不留
死角，大胆提出意见和整改建议。他还要
求镇相关职能部门要比照“大调研”部署，
将对接党派民主监督列入工作清单，将盟
员提出的整改建议列入督查清单，或即知
即改、或研究整改，切实做好意见的反馈整
改与落实，不断提升百姓的幸福感和满意
度。
会后，专项民主监督颛桥组组员在范

启波的带领下，与颛桥镇文明办、网格中
心、绿化、市容等相关职能部门同志一同前
往沪闵路颛桥轻轨站“公厕整治”点位进
行了现场专项督查。经过集体监督检查，
组员们细化了督查要求，明确了监督重点，
并进行了分工认领。接下来，盟员将通过
暗访、随访等形式，深入颛桥各点位开展监
督检查，不断做实做细专项民主监督工作。

5月 9日，民建闵行区委联合民盟闵行
区委共同开展了第二季度思想建设学习活
动，观看纪录片《港珠澳大桥》。民建区委
青年骨干会员、新会员、民建之友 70 余人
和民盟区委盟员近 60人共同参加活动。
该片以国际视角多维度、宽视野、全

景式再现了港珠澳大桥工程建设过程，重

点挖掘了港珠澳大桥之所以成为二十一
世纪伟大工程的原因和意义；揭示了这座
“超级工程”背后，中国桥梁建设者们勇
于攻克难关、不断挑战极限，用智慧和汗
水在世界桥梁建设史上确立“中国标准”
的感人故事和典型细节。观影结束后，会
员们纷纷为祖国点赞。

近日，民进闵行区委漕宝支部与闵行
中学支部举行联谊活动，一起参观了位于
闵行区景联路的“伟德艺术空间”，然后
抵达外滩 18 号“久事艺术中心”参观陈
伟德先生的画展。
陈伟德先生 1985 年留学法国，研学

于巴黎高等美术学院。1993 年回国创办
了玻璃艺术工作室，将欧洲古典彩绘玻璃
艺术引入现代中国，衔接起一百年前法国
传教士创办的上海土山湾彩绘玻璃工艺
历史，成为新中国彩绘玻璃艺术第一人。

在玻璃艺术工作室中，民进闵行区
委会员彭阳向参观者介绍了玻璃艺术的
历史与沿革，并介绍了伟德艺术空间在
国内所取得的艺术成果。在外滩 18 号
“久事艺术中心”的《从塞纳河到黄浦
江———陈伟德绘画作品展》中，大家感受
到了陈伟德先生对上海这座城市深厚的
故土之情。
活动不仅让会员们增长了知识，开拓

了眼界，而且增进了两个民进支部会员之
间的友谊与交流。

4月 30 日，致公党闵行区委召开“创
全 +垃圾分类”专项民主监督工作启动
会议。致公党闵行区委主委孙康出席，副
主委王小兰主持会议，对口莘庄工业区与
浦锦街道两个民主监督小组的党员参加
会议。
会上，王小兰传达了前不久召开的中

共闵行区委统战部“创全 +垃圾分类”专
项民主监督工作启动会暨专项民主监督
培训会的会议精神，分析了闵行区“创

全”工作面临的严峻形势和今年的主要任
务，重点讲解了致公党区委制定的工作方
案，并就今年的专项民主监督工作作了部
署和动员。
孙康在讲话中表示，专项民主监督工

作是民主党派行使监督权力、服务社会的
一项重要工作，工作任务繁重，工作要求
细致入微。因此，监督小组全体党员要充
分认识到这项工作的重要性，分工合作，
做好排班，提高监督工作效率与质量，协
同推进检查监督工作。同时，还要做好宣
传报道工作，特别突出莘闵支部与紫竹支
部中的留学生党员在“创全”工作中发挥
的重要作用。他希望参会党员积极行动起
来，在开展参政议政、民主监督的工作中
充分发挥自身的特长与优势，为闵行区新
一轮文明创建工作贡献智慧和力量。
会上还向参加专项民主监督工作的

党员颁发了聘书，使大家在进一步明确监
督检查的标准与要求的同时，也增添了一
份为闵行“创全”而努力工作的责任感。

5月12日，初夏的微风轻轻吹拂。参加
致公党闵行区委“益心同行”活动的江川
支部与紫竹支部的党员们早早赶到江川体
育场。他们将为江川路街道第二届社区运
动会中的亲子运动会环节提供志愿服务。
本次活动中，致公党区委的志愿者们

积极参加。与江川街道群众共同推动了全民
健身的理念，提高垃圾分类宣传工作力度，
促进了文明和谐社区的发展与进步。
按照区委统战部“益心同行”活动项

目的统一部署安排，致公党区委江川支
部、紫竹支部、交大二附中支部与江川路
街道妇联结对，为妇联工作提供形式多种

多样的志愿服务。此前，已经先后开展向
街道妇联捐赠图书、邀请心理专家为交大
二附中学生开展青春期心理健康咨询等
多次活动。

近日，九三学社闵行区委学习宣传委
员会委员、宣传骨干等一行16人在社区委
副主委朱月祥的带领下前往九三学社湖州
市委交流学习。社区委秘书长富荷荣参加。
九三学社湖州市委专职副主委陈绍华、秘
书长徐俊丽、办公室主任朱辉热情接待。
双方就党派专职干部人手紧缺、参政

议政质量如何提升、宣传载体怎样做到多
样实效，以及组织如何可持续发展等社组
织发展遇到的共性问题畅所欲言，互通做
法，共同寻找适合的破解方法和途径。

同时，作为此次学习考察的另一重要
行程，社区委学宣委一行还特地参观了九
三学社先驱梁希纪念馆，接受“学习先驱
前辈，坚持爱国、民主、科学九三精神”的
社史教育。之后，社区委学宣委一行还召
开了 2019 年上半年工作会议。就着学宣
委主任佘文骊汇总的 2018 年度及 2019
年一季度的宣传工作进展数据，大家热烈
分享了社讯稿件来源、撰稿主题及规范、
稿件时效、微信公众号分享推广模式及传
播力度等经验和思路。

致公党闵行区委党员
为江川社区运动会提供志愿服务

民建闵行区委与民盟闵行区委开展联合学习活动


